



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	25/08/2024	LEGISLATIVO

PRIMERA

Beltrones: que haya diálogo, no caprichos

Al darse de alta en el Senado, el sonorenses descartó integrarse a algún grupo parlamentario; el jueves presidirá la mesa de decanos. / 2

PRESIDIRÁ MESA DE DECANOS

Beltrones se registra para LXVI Legislatura

Se mantendrá como legislador independiente; afirmó que su ADN sigue siendo priista

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

Manlio Fabio Beltrones Rivera se registró como senador y afirmó que sigue siendo priista, pero al ser excluido del grupo parlamentario por decisión del líder del tricolor, Alejandro Moreno, se mantendrá como legislador independiente, sin formar parte de ninguna bancada.

"Hoy en la mañana revise mi ADN y no ha cambiado, soy totalmente priista desde hace cinco décadas, de tal suerte que no tengo esa intención (de incorporarse a otro grupo parlamentario en el Senado).

"Habré de platicar con

la mayoría de los coordinadores de los grupos parlamentarios, ya que en su momento he sido documentado por Servicios Parlamentarios, que conforme al artículo 95 de la Ley Orgánica, yo tendría que formar parte de una mesa de decanos para la instalación (de la LXVI Legislatura), señaló.

Por ser el legislador con más años de trayectoria, 42 años, desde 1982, cuando fue diputado, y por edad, 71 años, presidirá la mesa de decanos en la sesión preparatoria del Senado del 29 de agosto, para integrar la nueva legislatura.

Reconoció que la LXVI Legislatura tendrá una mayoría absoluta de Morena y partidos aliados, pero, aun así, deseó que impere el diálogo parlamentario, así como los acuerdos y consensos para aprobar las leyes.



Foto: Especial

Manlio Fabio Beltrones afirmó que los senadores deben tener un pensamiento congruente con sus ideales.